



LUPP + PARTNER ADVISED THE SHAREHOLDERS OF JUMP HOUSE HOLDING GMBH ON THE SALE TO THE RUSH GROUP AND THEIR REINVESTMENT

Hamburg, 22. Oktober 2021

LUPP + PARTNER BERÄT DIE GESELLSCHAFTER DER JUMP HOUSE HOLDING GMBH BEI DEM VERKAUF AN DIE RUSH GRUPPE UND DER RÜCKBETEILIGUNG

Die JUMP House Holding GmbH wurde im Jahre 2014 von Christoph Ahmadi und Till Walz in Hamburg gegründet und waren die deutschen Vorreiter im Bereich der Trampolinparks. Mit Parks in Hamburg, Berlin, Köln, Leipzig und Bremen wurde die JUMP House schnell zur stärksten und erfolgreichsten Marke auf dem deutschen Markt. Nun soll das Wachstum der Marke durch den Verkauf einer Mehrheitsbeteiligung an das norwegische Unternehmen Parc Invest AS fortgeführt werden, welches insbesondere durch die Marken RUSH und Airhop bekannt ist.

Die derzeit in sechs Ländern tätige norwegische Parc Invest AS ist eines der am schnellsten wachsenden Unternehmen der Freizeitindustrie in Nordeuropa mit dem finanzstarken Private Equity Fonds Equip Capital als Hauptgesellschafter. Im Rahmen der Übernahme werden die Gesellschafter der JUMP House Group zu Gesellschaftern und Beratern der europäischen Gruppe, um deren Bereiche Wachstum und Integrationsmanagement zu unterstützen.

Hamburg, 22 October 2021

LUPP + PARTNER ADVISED THE SHAREHOLDERS OF JUMP HOUSE HOLDING GMBH ON THE SALE TO THE RUSH GROUP AND THEIR REINVESTMENT

Founded in Hamburg in 2014 by entrepreneurs Christoph Ahmadi and Till Walz, JUMP House Holding GmbH, pioneered the first trampoline park in Germany. They quickly became the strongest and most successful brand on the German trampoline park market with parks located in Hamburg, Berlin, Cologne, Leipzig and Bremen. Taking a big step in terms of growth the shareholders of JUMP House Holding GmbH sold a majority stake to Norwegian based company, Parc Invest AS, under their RUSH and Airhop brands.

Currently operating in six countries, Norwegian Parc Invest AS is one of the fastest growing companies in the leisure industry in Northern Europe with the financially strong fund Equip Capital as their main shareholder. As part of the acquisition the shareholders of JUMP House Group will become shareholders of the parent company and consultants of the European group advising in the areas of expansion and integration management.

Die Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung im Rahmen von grenzüberschreitenden Transaktionen mit Private Equity-Bezug.

Lupp + Partner ist eine Transaktionsboutique mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der M&A-Beratung von Private Equity-Investoren und Unternehmensinhabern.

The transaction highlights Lupp + Partner's venture expertise in advising on cross-border deals with a private equity background.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in M&A advice to private equity investors and business owners.